

## saint-pardoux-soutiers

### Bal populaire à la sauce brésilienne au Val de Flore



La Compagnie Taptapo'Sambalek, par le groupe les Brèves de Forro, un groupe titillant les papilles et les chevilles, sur des notes de samba sur fond de musiques brésiliennes.

Un bal populaire à la belle étoile a récemment eu lieu dans l'écrin de verdure du jardin Val de Flore, à Soutiers, en présence du groupe de la soirée, Brèves de Forro, de la Compagnie Taptapo'Sambalek. Un événement organisé par la commune de Saint-Pardoux-Soutiers, en collaboration avec l'association familiale de Soutiers et la Compagnie Taptapo' Sambalek, en soutien de la participation des bénévoles de l'association du Foyer rural.

Le public est venu nombreux pour danser, écouter et apprécier le forro, une danse typique du nord-est Brésil, aux

rythmes sensuels et lascifs, sur un mélange subtil d'accordéon, de zumba, de triangle et de pandeiro, un instrument de percussion.

Les six musiciens (Maryse Daoux, au triangle, Camille Belliard, chef au Steel drum, Alban Pacher au violon, Yann Gilet, chef de zabumba et autres tambours, Mathieu Daoux à la guitare, cavaquinho et chant et Thierry Daoux, chef accordéonniste, et steel drum) ont d'abord déambulé dans le jardin avant le bal, pour les danseurs confirmés et novices, sur des musiques brésiliennes traditionnelles et populaires.